

みんなでやってみよう！

🚲 自転車クイズ1

自転車は人と車
どっちの仲間？



走行中の自転車は道路交通法では車の仲間です（「軽車両」のひとつ）。なお、横断歩道などで自転車を降り押して歩いている時は歩行者の仲間です。歩道は歩行者が優先ですので自転車はすぐ止まれる速さ（徐行）で走らなくてはなりません。最近では、歩行者と自転車の事故が増えてきています。歩道をスピードを出して走ってはいませんか？

🚲 自転車クイズ2

事故に遭った自転車に多く見られる違反は？



正解は安全確認や一時停止を怠った、いわゆる「飛び出し」です。自転車事故の多くは交差点とその付近で発生しています。交差点の手前に来たらまず止まり、左右の確認をじゅうぶん行いましょう。止まれなどの標識は、自動車だけでなく自転車も守らなくてはなりません。意識して標識を見えていますか？

🚲 自転車クイズ3

携帯電話を利用しながら運転するとどうなる？



これは片手運転になり非常に危険な行為です。片手運転は、運転者の遵守事項違反に該当し5万円以下の罰金に処せられる場合があります。また、同じく片手運転になるものとしては傘さしや犬を引いての運転などがありますが、特に携帯電話は運転者の意識が電話に集中してしまうため、前方の確認を怠りやすく危険です。

博士 ちょっとクマオくんには難しかったかな。
クマオ 博士、ぼく免許がいらない自転車は人の仲間だと思っていたよ。
博士 うむ、だが違うんだよ。歩行者の仲間と勘違いして車がよくてくれるだろうと思っ
ていては事故のもとじゃ。自転車も車！交通ルールは必ず守ろう。
クマオ うん、気をつける。今度からはちゃんと標識も見るようにするよ。
博士 偉いぞ。事故に遭わないように。歩行者に対しては事故を起こさないという気持ちが大切だね。
クマオ 歩道は歩行者優先！人がたくさん歩いていたら、降りて押して歩くよ。
博士 素晴らしい！その通りじゃ。手軽で便利な自転車だからこそ、周りの迷惑にならないよう気をつけて正しく利用しよう。
クマオ はい。わかりました。

